

Tennisclub lädt zum geselligen Aufschlag

Nach dem Erfolg beim letzten Mal führt der Tennisclub Opfikon wieder die Werbetrömmel für seinen Sport. Für einmalige 190 Franken gibt es eine Jahresmitgliedschaft. Am Sonntag, 16. April, kann man Tennisluft schnuppern.

Der Tennisclub Opfikon verfügt über eine schöne, zentral gelegene Anlage mit sechs «French-Court»-Plätzen nahe – aber nicht zu nahe – der Wallisellerstrasse. Alle Plätze wurden vergangenes Jahr saniert und drei davon sind nun mit moderner LED-Beleuchtung ausgestattet. Beispielbar sind sämtliche Plätze das ganze Jahr über, sofern die Tagestemperaturen über zehn Grad liegen und nachts nicht unter null Grad fallen.

Hier wird aber nicht nur Tennis gespielt: Im Clubhaus gibt es Garderoben, persönliche Kleiderkästchen und Duschen sowie ein Restaurant: Hier wirteten seit 2001 Irene und Gundo und zaubern neben einem Standardangebot von Speisen auch Saisonales auf den Tisch. Das rundet Spieltage oder -wochenenden ideal ab.

Und das kann durchaus eine Familienangelegenheit werden: Der TC Opfikon bietet alle Alters- und Spielklassen, von



Der Stolz des Clubs: das Nationalliga-B-Team der Herren 35+.

BILD ZVG

der 5-jährigen Juniorin über den 25-jährigen Anfänger und den 35-jährigen Nationalspieler bis zur 80-jährigen Seniorin. Ebenso bietet der Club für sie alle Tennis-

unterricht in Zusammenarbeit mit der namhaften Schule von Cyrill Keller an. Eine Schnupperstunde, um diesen Sport kennenzulernen, ist gratis.

Neben dem Spielbetrieb – regionale und nationale Interclub-Meisterschaft, Clubmeisterschaft auch für nicht Lizenzierte, Junioren- und Plauschturniere – gibt es jeweils einen Brunch zur Saisonöffnung und ein Fest zum Abschluss, eine gesellige Generalversammlung mit Apéro sowie einen Abend für Neumitglieder. Sie können bereits für 190 Franken beitreten und ein ganzes Jahr unlimitiert spielen.

Jeder Vierte ist geblieben

Derzeit zählt der 1969 gegründete Club 230 Mitglieder, hat aber noch Platz für bis zu 100 mehr. Bei einer schweizweiten Aktion 2021, an der sich der TCO besonders engagierte, erhielt er am meisten Anmeldungen – 99 an der Zahl. Davon ist über ein Viertel heute noch im Club – ein sehr guter Wert. Zehn spielen Interclub (Meisterschaft), vierzehn haben an der Clubmeisterschaft teilgenommen. Auch neun Junioren sind nach wie vor dabei.

Neugierige besuchen den Club am Sonntag, 16. April, von 12 bis 14 Uhr an der Wallisellerstrasse 100. Kurzentschlossene senden ein E-Mail mit Personalien und Mobile-Nummer bis am 31. Mai an info@tcopfikon.ch. (rs.)



Infos: Tel. 079 341 8778 oder So, 16. April, 12–14 Uhr, Wallisellerstr. 100. www.tcopfikon.ch



Die Anlage des TCO bietet sechs «French Court»-Plätze, die vergangenes Jahr saniert wurden. Wichtig beim Unterhalt ist das regelmässige Bewässern.

BILD ZVG